

Jugend trainiert für Olympia

Am Mittwoch, den 20.03.2024, machten sich die 2 Jungs- und 2 Mädchenmannschaften der Klassen 3 und 4 morgens um 8.00 Uhr auf den Weg zur Wieslaufhalle in Rudersberg. Dort fand das Kreisfinale von „Jugend trainiert für Olympia“ statt. Während bei den Mädchen insgesamt 6 Mannschaften antraten und „Jeder gegen jeden“ spielte, waren es bei den Jungs 16 Mannschaften. Alle Jungs und Mädchen gaben ihr Bestes und konnten zusätzlich das „DFB-Paule-Schnupperzeichen“ ablegen. Zuerst gab es bei den Mädchenmannschaften die Siegerehrung und am Ende des Turniers diese bei den Jungsmannschaften. Alle Spielerinnen und Spieler erhielten am Ende des Turniers eine Urkunde. So konnten sie sich gegen 14.30 Uhr glücklich und auch etwas müde auf den Rückweg nach Hause machen.

